

# *Renueva Rusia su fuerza naval en el Mediterráneo*

---



Moscú, 28 abr (RHC) Rusia renovará en los próximos días su fuerza naval permanente en el Mediterráneo enviando el submarino Rostov-on-Don que ya ha empezado su viaje con rumbo a Siria.

El sumergible de ataque convencional de la Flota del mar Negro ha abandonado las costas rusas en el marco de su despliegue a larga distancia en el mar Mediterráneo, informó la agencia estatal rusa de noticias TASS. El Rostov-on-Don tenía planeado transitar el lunes por la noche el estrecho del mar Negro, según el informe.

Fuentes citadas por TASS no especificaron si el submarino reemplazaría al submarino Krasnodar del mismo tipo actualmente desplegado en el Mediterráneo o si se uniría a la Flota rusa del mar Negro.

La Armada rusa ha atacado en varias ocasiones las posiciones de terroristas en Siria, utilizando los submarinos convencionales del Proyecto 636.3 de la Flota del mar Negro, desplegados en el Mediterráneo.

El envío del submarino ruso al Mediterráneo se lleva a cabo en momentos de alta tensión entre Rusia, principal aliado de Damasco en la lucha antiterrorista, y EEUU y tras los incidentes ocurridos entre las fuerzas aéreas rusas y estadounidenses en el Mediterráneo oriental.

La semana pasada, un caza Su-35 ruso interceptó un avión espía P-8 Poseidon de la Armada estadounidense cuando sobrevolaba el mar Mediterráneo rumbo a la base rusa de Hmeimim, en el noroeste de Siria.

Tanto Rusia como Siria denuncian la violación del espacio aéreo del país árabe por cazas de Estados Unidos y exigen la retirada inmediata de las fuerzas estadounidenses de Siria, donde están desplegadas sin autorización de Damasco.

(HispanTV)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/221101-renueva-rusia-su-fuerza-naval-en-el-mediterraneo>



**Radio Habana Cuba**